

カメラ フラッシュ



ホタルの幼虫を放流

3月2日(金)、NPO法人田野沢清流会主催により、皆野幼稚園の年中園児が田野沢川にホタルの幼虫を放流しました。ホタルが成虫になるのは6月下旬頃です。今から楽しみです。



香ばしい風味の「もちこしだんご」に上田知事も思わず舌鼓

農業の6次産業化試作品PR会

2月16日(木)、知事公館で農業の6次産業化試作品PR会が行われました。金沢たたらの里加工センターが参加し、金沢地区で生産されたもちこし粉で作った「かりんとう」や「まんじゅう」、「だんご」を上田知事に試食していただき、好評を博しました。

町では農林業生産と加工・販売の一体化や、地域資源を活用した6次産業化を推進していきます。



皆野中学校卒業式

3月15日(木)、皆野中学校卒業証書授与式が行われました。今年度の卒業生は97人。大きな期待を胸に、それぞれ新たな夢・希望に向かって歩み出しました。



皆野幼稚園卒園式

3月16日(金)、皆野幼稚園修了証書授与式が行われました。暖かい春の日差しのなか、42人の園児が巣立ち、小学校入学に心はずませています。卒園おめでとう！



人形サミットが開催されました

2月26日(日)、秩父人形サミット2012が文化会館で開催されました。秩父に伝わる出牛・横瀬・白久の人形芝居を一同に上演するのは関心が高く、会場は満員の盛況でした。